

## Egresan 99 médicos cirujanos de la UNACH para servir a Chiapas

- Los nuevos profesionistas están preparados para trabajar con responsabilidad

Con una formación sustentada en la enseñanza-aprendizaje adquirida en las aulas y las prácticas profesionales, egresaron 99 jóvenes de la Generación LXVII de la Licenciatura en Médico Cirujano, de la Facultad de Medicina Humana "Doctor Manuel Velasco Suárez", de la Universidad Autónoma de Chiapas (UNACH).

Con la representación del rector Jaime Valls Esponda acudió a esta ceremonia la secretaria Académica, Marcela Iturbe Vargas, quien resaltó que los nuevos profesionistas están preparados para servir a Chiapas con responsabilidad, entrega y dedicación.

"Estoy segura de que los médicos que hoy reciben su certificado, son parte de una Universidad distinta, motivada, dinámica y en pleno crecimiento, por ello, el conocimiento del que se han nutrido en sus aulas les permitirá iniciar con éxito el camino en la vida profesional", sostuvo.

Durante un mensaje que pronunció en el Auditorio de Los Constituyentes, convocó a los recién egresados a concebir su profesión como una búsqueda permanente del bienestar integral de las personas, porque solo viviendo con esa percepción los médicos pueden perpetuar las más antiguas y nobles tradiciones de esta tarea.

Marcela Iturbe Vargas, señaló que es alentador constatar la coronación del éxito individual de cada nuevo profesionista que egresa de la Universidad Autónoma de Chiapas, porque en ellos va el valor intrínseco de los fines y objetivos de la Máxima Casa de Estudios.

Luego de entregar las constancias correspondientes, expresó, "cada generación que egresa de la UNACH lleva consigo el esmerado trabajo intelectual que los maestros, al transcurrir el tiempo, fueron esculpiendo en el pensamiento y en el espíritu de cada alumno", matizó.

Por su parte, el director de la Facultad de Medicina Humana, Adrián Pérez Vargas, pidió a los nuevos médicos enfrentar la vida con optimismo, entusiasmo y perseverancia, "sean profesionales responsables y sepan aquilatar el significado de su profesión, porque la sociedad ya los reconoce ahora".

Durante este año, los alumnos de esta Facultad fueron beneficiados con la construcción de un edificio que comprende ocho aulas didácticas, un aula magna y 10 anexos, así como con la adquisición de material bibliográfico y modelos anatómicos que coadyuvan a una mejor formación del estudiante.